

Buenas tardes a todos, como vecino del edificio Santa Quiteria, representante de mis vecinos y aludido por las declaraciones de nuestra vecina y concejala de obras Doña Eulalia Ibarra, <http://www.murcia.com/lorca/noticias/2017/02/13-el-ayuntamiento-de-lorca-lamenta-que-el-psoe-quiera-torpedear-la-construccion-del-recinto-ferial-que-ellos-no-supieron.asp#comentario>

Solamente aclararle algunas cosas que considero una servidora pública debería tener en cuenta:

Primero que esta petición publicada en [CHANGE.ORG](https://www.change.org), la hacen un grupo de vecinos y no un partido político.

Segundo que hemos sido los vecinos los que hemos informado a algunos partidos de la oposición como PSOE, IU y CCD, que amablemente se han ofrecido a ayudarnos y entienden nuestra petición como justa, usted tuvo preferencia como representante del PP porque conocía nuestra opinión transmitida por mí en redes sociales, desde Julio del año pasado cuando nos quejamos de que organizara aquella reunión casi sin publicidad (por mucho que quiera decir lo contrario), por lo que solo un par de vecinos se enteraron por casualidad la misma tarde y acudieron a la misma, pero que al intentar expresar sus opiniones en contra de ese proyecto, no les tuvieron en consideración aduciendo que ya estaba todo previsto y no se podía cambiar.

Tercero que ninguno de los vecinos estamos en contra de la construcción de ese edificio y lo que llevamos pidiendo desde Julio del año pasado es una reunión con los responsables para que hubieran incluido en el proyecto algunas sugerencias para mejorar lo proyectado antes de que avanzaran más etapas y no hemos recibido hasta hoy una respuesta por su parte, considerando la recibida como totalmente desacertada, desproporcionada e improcedente.

Usted debería haber mostrado mayor empatía hacia sus vecinos de barrio e interés por haberse reunido con nosotros con sus vecinos y no con ningún político como usted me denomina, le hablo de 13 viviendas y un local comercial en nuestro edificio y algunos más en el siguiente que pensamos ese nuevo muro que pretende levantar duplica casi el que existía antes y es una construcción exagerada y perjudicial para nuestros intereses. En nuestra petición y propuesta que llevamos publicando desde Agosto, lo decimos muy claro y con un tono constructivo y proactivo todo lo contrario a su forma de expresión en la que demuestra un desaire innecesario.

AQUÍ PUEDE CONSULTAR NUESTRA PETICION: https://www.change.org/p/ayuntamiento-de-lorca-apoya-a-los-vecinos-de-santa-quiteria-contr-a-el-gran-muro-del-pabellon-frente-a-sus-casas?recruiter=681536471&utm_source=share_petition&utm_medium=facebook&utm_campaign=share_for_starters_page&utm_term=des-lg-no_src-no_msg

También le pedíamos que no eliminen las plazas de aparcamiento porque las necesitamos para nuestra vida diaria y los comercios de alrededor para ejercer su actividad. Nada más y nada menos.

Mi opinión personal ha sido siempre el estar a favor del proyecto y la remodelación del barrio como no puede ser de otra manera, pero con algunas modificaciones viables en su momento y también ahora, por ese motivo en primer lugar al enterarme de sus planes, sugerí como ciudadano afectado y no como político que no lo soy, que se aprovechara para las ferias las naves trasladadas al Huerto de la Rueda y que supusieron un coste de unos 240.000€ y como todos los lorquinos hemos visto en los dos años que llevan allí, los certámenes celebrados han sido un éxito, por lo que pensaba que el pueblo de Lorca, podría dedicar el importe de ese pabellón a otros menesteres más necesarios, pero de estar en contra nada de nada, solo mostraba opiniones y sugerencias de mejora a los que tengo derecho como lorquino.

Otra cosa es que como vecino no esté de acuerdo con sus proyectos y con su forma de hacer política ejerciendo el ordeno y mando y presumiendo de una participación vecinal que es un total espejismo, al

menos para los afectados que somos los vecinos de este edificio, aunque usted se empeñe en trasladar el sujeto y la atención a un interés político inexistente.

Las cosas se arreglan de una forma mucho más sencilla, solamente con tener intención de acercarse a hablar con las personas de su entorno que sabe están molestas, seguramente ya hace casi un año que se hubiera solucionado y no hubiera dado lugar a que se hayan empezado a ejecutar las obras y tengamos que reaccionar de esta forma.

Esa es la POLITICA con MAYUSCULAS que a la mayoría de los lorquinos nos interesa, le hayamos votado o no, aquella en la que podamos opinar con libertad y en la que se nos muestre el respeto que merecemos.

Muchas gracias por leer nuestra petición, estamos seguros que si aún le queda en su conciencia una pequeña porción de ciudadana más que de política, se dará cuenta que como humildes vecinos, nos merecemos otra respuesta y un mayor respeto.

Un cordial saludo.

Fdo. Jesús Pelegrín

Representante de los vecinos del Edif. Santa Quitería.

LINK A LA PETICION VECINAL EN [CHANGE.ORG](https://www.change.org/p/ayuntamiento-de-lorca-apoya-a-los-vecinos-de-santa-quiteria-contr-a-el-gran-muro-del-pabellon-frente-a-sus-casas?recruiter=681536471&utm_source=share_petition&utm_medium=facebook&utm_campaign=share_for_starters_page&utm_term=des-lg-no_src-no_msg): https://www.change.org/p/ayuntamiento-de-lorca-apoya-a-los-vecinos-de-santa-quiteria-contr-a-el-gran-muro-del-pabellon-frente-a-sus-casas?recruiter=681536471&utm_source=share_petition&utm_medium=facebook&utm_campaign=share_for_starters_page&utm_term=des-lg-no_src-no_msg